

Con conexión vía Medellín o Cali

JetSMART aterriza en el caribe y lanza ruta Santiago – Punta Cana

- *La aerolínea ultra low cost con la flota más grande y moderna de Sudamérica inicia una nueva etapa en su expansión internacional con vuelos hacia el Caribe.*
- *Los tickets están disponibles desde hoy para volar desde Santiago a República Dominicana, conectando vía Medellín o Cali con tres frecuencias semanales.*

5 de agosto de 2025. Continuando con su plan de expansión en la región, JetSMART Airlines, la aerolínea ultra low cost con la flota más grande y moderna de Sudamérica anunció hoy vuelos internacionales hacia Punta Cana, marcando así su incursión en uno de los destinos turísticos más atractivos y demandados del Caribe. Con esto, la aerolínea suma el noveno país a su red de rutas y reafirma su compromiso de conectar Sudamérica a precios accesibles, pagando sólo por lo que usas.

Las rutas operarán desde el 5 de diciembre de 2025(*), con vuelos que conectan Punta Cana con Santiago de Chile, vía Cali o Medellín, en Colombia. Esta nueva conexión permitirá a los viajeros acceder con mayor facilidad a otros destinos sudamericanos, aprovechando la red de vuelos que JetSMART ofrece hacia distintas ciudades de la región.

De cara a la planificación de la temporada alta, los tickets se encuentran disponibles en www.jetsmart.com, con dos conexiones semanales inicialmente y luego un aumento a tres frecuencias semanales. Además, gracias a la alianza con American Airlines y su programa AAdvantage®, estos vuelos también se pueden canjear por millas, lo que brinda aún más opciones para quienes prefieren aprovechar sus beneficios acumulados al viajar. Cabe mencionar que todas las operaciones de vuelo están sujetas a aprobación gubernamental.

“El inicio de operaciones hacia República Dominicana marca un paso estratégico para JetSMART y para el turismo entre Chile y el Caribe. Con la incorporación de Punta Cana como destino, ya son nueve los mercados internacionales a los que volamos, y lo hacemos reafirmando nuestro compromiso con una conectividad aérea accesible. Este nuevo hito fortalece el intercambio turístico y cultural entre ambos países, por lo que agradecemos a las autoridades que han colaborado en este proceso de expansión, y nos llena de orgullo poder conectar a más personas con uno de los destinos más emblemáticos del Caribe, a través de nuestro modelo ultra low cost y con una de las flotas más nuevas del continente”, señaló Gabriela León, Country Manager de JetSMART Chile.

“Desde la Subsecretaría de Turismo creemos en el fortalecimiento de una América Latina unida, y estas conexiones aéreas refuerzan nuestro propósito. Buscamos una mayor conectividad con más países, con más vuelos y mayor frecuencia. Por ello, la apertura de nuevas rutas es una excelente noticia para el turismo”, aseguró la subsecretaria de turismo, Verónica Pardo.

Con esta nueva ruta, JetSMART, recientemente reconocida la Mejor Aerolínea de Bajo Costo de Sudamérica por los World Airline Awards de Skytrax el galardón más prestigioso de la industria aérea, continúa ampliando su red que ya supera las 80 rutas en Sudamérica, abarcando operaciones domésticas en Chile, Argentina, Colombia y Perú, además de destinos internacionales en Brasil, Ecuador, Paraguay, Uruguay y ahora también República Dominicana.

(*) Todas las operaciones de vuelo están sujetas a aprobación gubernamental.